
РЕШАЕТСЯ СУДЬБА 

ГУБАЙЛОВСКОГО ЛЕСА 
 

Администрацией города планируется «благоустройство» Губайловского леса. 

Озвучены планы сделать из леса парк, наподобие Ивановских прудов, с 

асфальтом и велодорожками. 15 ноября (в среду) в 18-30 в конференц-зале 

пройдет встреча Администрации с жителями, по обсуждению судьбы 

Губайловского леса. 

 

Общественное движение «Спасем Красногорск» выступает 

за сохранение леса в естественном природном виде и за 

запрет вырубки леса под какую-либо застройку. Против 

превращения леса в парк и тусовочное место с велодорожками 

и асфальтом! 
 

Призываем всех, кому небезразлична судьба леса, прийти 15 ноября (в среду) в 18-30 

в Администрацию на ул. Ленина д.4 и принять участие в обсуждении. 

Общественное движение «Спасем Красногорск».  

Присоединяйтесь к нам ВКонтакте! 

vk.com/spasemkrasnogorsk 


